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الاعتماد المستندي للتصدير  - نموذج المستند والخصم
EXPORT DOCUMENTARY CREDIT - DOCUMENT & DISCOUNT FORM

Enclosed are drafts and documents for disposal in accordance with the instructions given below: مرفق بهذا الطلب السحوبات والمستندات للتصرف فيها استناداً إلى التوجيهات المحددة أدناه:
  LC Beneficiary                                                                  المستفيد من الاعتماد المستندي Documentary Credit No.                                                                                  الاعتماد المستندي رقم                                                             

Bill Amount & currency مبلغ وعملة الفاتورة Name of LC Issuing Bank اسم البنك المُُصدر لخطاب الاعتماد

Tenor/Due Date المدة /تاريخ الاستحقاق
LC Applicant                                                                  مقدم طالب إصدار الاعتماد المستندي   Full Address        العنوان الكامل

Brief Description of 
Goods                                                               وصف موجز للبضائع

Swift Code                رمز سويفت
Instructions for Documents under Documentary Credit Marked √ يرجى وضع إشارة √ على تعليمات المستندات بموجب الاعتماد المستندي
We confirm that we have accepted the terms and conditions of the 
Documentary Credit and all subsequent amendments thereto نؤكد أننا قبلنا بشروط وأحكام الاعتماد المستندي وجميع التعديلات اللاحقة عليها

We authorize UAB to forward the shipping documents to LC issuing 
bank on approval basis without scrutiny

نفوض البنك العربي المتحد بإرسال مستندات الشحن المرفقة إلى البنك فاتح الاعتماد 
المستندي على أساس الموافقة دون أن يتم تدقيقها

Debit all your charges to our account خصم جميع الرسوم الخاصة بك من حسابنا
Please advise us of any discrepancy (ies) observed in the documents 
and await our revised instructions يرجى إبلاغنا بأي تباين )مخالفات( لوحظت في المستندات وانتظار توجيهاتنا المنقحة

Please discount/purchase the documents with recourse to us 
against our sanctioned and valid limits

يرجى خصم / شراء المستندات مع الرجوع إلينا مقابل الحدود المسموح بها والصالحة 
بالنسبة لنا.

Upon receipt of acceptance (in case of time/ Usance documents) 
please grant us bankers acceptance financing

لدى استلام القبول )في حالة المستندات لأجل / لوقت محدد(، يرجى منحنا تمويل القبول 
المصرفي.

We confirm that all charges of the advising and/ or confirming bank 
have already been paid by us. In the event of the issuing bank claiming 
non-payment of these charges, we authorize you debit our account 
towards payment of  these charges without prior notification.

نؤكد أن جميع رسوم البنك المبلغ و/ أو المعزز قد تم دفعها بالفعل من قبلنا. في حالة 
ادعاء البنك المصدر بعدم دفع هذه الرسوم، نفوضكم بالخصم من حسابنا لدفع هذه 

الرسوم من دون إشعار مسبق.

We agree and confirm that all negotiations under Documentary 
Credits not confirmed by United Arab Bank are with recourse to us.

نوافق ونؤكد أن جميع التداولات بموجب الاعتمادات المستندية الغير معززة من قبل البنك 
العربي المتحد تشتمل حق الرجوع الكامل علينا.

Credit proceeds to our Account No. إيداع العائدات في حسابنا رقم.

Special Instructions (if any)                                  ( توجيهات خاصة )إن وجدت

United Arab Bank,

01/02

DateAccount No. رقم الحسابالتاريخ
البنك العربي المتحد 

Documents Enclosed المستندات المرفقة

Documents No. of copies
عدد النسخ المستندات Documents No. of copies

عدد النسخ المستندات

Original LC الاعتماد المستندي الأصلي Original Amendment التعديل الأصلي

Invoice (s) فاتورة )فواتير( Certificate of Origin شهادة المنشأ

Weight List (s) قائمة )قوائم( الوزن Bill of Lading / Airway Bill بوليصة الشحن / بوليصة الشحن الجوي

Ship Co. Certificate شهادة شركة الشحن Draft (s) السحوبات

Packing List (s) قائمة )قوائم( التوضيب Insurance Policy بوليصة التأمين

Other أخرى
We agree and confirm that the enclosed documents are to be handled as per the  
Uniform Customs and practice for Documentary Credits and International Standard 
Banking Practices as applicable. We further agree that handling of documents is 
subject to your standard terms and conditions.

نوافق على ونؤكد أنه ســتتم إدارة المســتندات المرفقة وفقا للأعراف والممارســات الموحدة 
للاعتمادات المســتندية والممارســات المصرفية الدولية المعيارية حســب الاقتضاء. كما نوافق 

على أن إدارة المســتندات يخضع للشــروط والأحكام القياســية.

Customer's Signature                                                                                  توقيع العميل 
Date التاريخ

In all situations and at any point of time during the Customer's relationship with the 
Bank, the Customer shall be solely responsible for all consequences that may result 
due to the Customer's failure to meet the Bank's requirements, and/or non-compliance 
or breach of the relevant terms and conditions under any of the Bank's products/
services. The consequences may vary depending on the nature and type of Bank's 
product/service that the customer subscribes to. The Bank shall in no event bear 
responsibility for any claims, proceedings, damages or losses caused by such act nor for 
indemnification to the Customer or third party in this regard. 

يتحمل العميل في أي وقت وأثناء فترة علاقته بالبنك وحده مسؤولية كافة العواقب الناجمة عن 
فشل العميل في تلبية متطلبات البنك، و/أو عدم امتثاله أو خرقه لأية شروط أو أحكام ذات الصلة 

بخدمات/ أو تسهيلات قد طلبها العميل من البنك. ربما تختلف العواقب تبعاً لطبيعة منتج / خدمة 
البنك التي يشترك فيها العميل .  لا يتحمل البنك بأي حال من الأحوال المسؤولية عن اي مطالبات أو 

أضرار أو خسائر ناجمة عن مثل هذا الفعل ولا عن تعويض العميل أو الغير في هذا الصدد.

الاعتماد المستندي للتصدير  - نموذج المستند والخصم
EXPORT DOCUMENTARY CREDIT - DOCUMENT & DISCOUNT FORM
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United Arab Bank (P.J.S.C.) is licensed by Central Bank of the UAE
البنك العربي المتحد )ش.م.ع.( هو مصرف مرخّّص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي

1. DOCUMENTS
1.1 	 Not-withstanding our instructions, we confirm that United Arab Bank retains a recourse to us, in 

the event of dishonour/non-payment.
1.2. 	 United Arab Bank shall not be responsible for any act, omission, default, suspension, insolvency 

or bankruptcy of any correspondent, agent or sub-agent.
1.3. 	 United Arab Bank shall not be responsible for any delay in remittance or loss in exchange during 

transmission or in the Course of collection.
1.4. 	 United Arab Bank shall not be responsible for any delay or loss of any bill of exchange and/or 

documents in transit or in the possession of any correspondent, agent sub-agent or courier/
transport company.

1.5. 	 Unless specifically stated, the proceeds of the bill will be paid in equivalent AED at the applicable 
exchange rate.

1.6.	 We authorise you to act on our behalf in relation to these instructions, to appoint any other 
beneficiaries under as your correspondent, nominee or agent in connection with these 
instructions and to delegate any of your powers under these instructions to such person.

1.7.	 We agree that document checking (if instructed) will be undertaken by you with no responsibility 
on you whatsoever.

1.8. 	 We certify that, to the best of our knowledge, all enclosed documents and other document 
in relation to the underlying shipment or goods as described in the enclosed documents are 
accurate, genuine, correct and complete original documents which are in full force and effect at 
the date of this letter. We certify that where an amendment has been entered into in relation to 
the Letter of Credit, those amendments and any and all other relevant information have been 
also enclosed with this letter.

1.9. 	 If the Recourse Option is selected, then in consideration of the Bank negotiating/discounting our 
documentary draft(s)/bill(s), we hereby agree as follows:

	 a) In the event of any delay in payment and/or acceptance of said documentary draft(s)/ bill(s), we 
undertake to pay you at the maximum permissible default rate of interest on the amount of such 
draft(s) / bill(s) from due date of payment until actual date of payment.

	 b) We hereby agree that your negotiation/discount of said draft(s)/bill(s) is done on a with 
recourse basis. Therefore, in the event of non-payment and/or non-acceptance of said 
draft(s)/bill(s) either by reason of any discrepancy raised by the Issuing Bank or by other 
reason whatsoever, we undertake to refund to you the Dirham amount (or where any draft(s)/
bill(s) have been drawn or discounted in a foreign currency, the foreign currency amount) of 
such draft(s)/bill(s) immediately on receipt of notice of non-acceptance and/or non-payment 
together with interest thereon at the maximum permissible default rate for the time being 
chargeable by you to your customers from the maturity date of the said draft(s)/bill(s) until all 
indebtedness thereunder has been paid in full together with addition all other relevant costs 
and expenses.

	 c) We further undertake to hold you free and harmless from and against all expenses, losses 
and damages howsoever incurred and/or which may be incurred by you in consequence of 
non-acceptance and/or non-payment   and/ or late payment of each draft/bill discounted or 
negotiated and to fully indemnify you immediately upon receipt by us of your notice to that 
effect

	 d) We hereby agree that this application will serve as your authority to debit our account with 
the Dirham amount of the draft(s)/bill(s) at the prevailing bank's selling rate for foreign currency) 
together with interest and all other costs and expenses.

	 e) Considering the bank negotiating/discounting our documentary draft(s)/bill(s), We hereby 
irrevocably assign all rights, title, and interest in and to the proceeds payable under this Letter 
of Credit to United Arab Bank. The issuing/negotiating bank is irrevocably instructed to remit 
all payments under the said credit directly to the designated account of United Arab Bank. 
This assignment shall be binding upon all parties concerned and shall remain in full force unless 
expressly revoked by UAB in writing.

2. DEPOSITION OF PAYMENT
2.1 	 If discounting is requested, then in consideration of the Bank discounting our documentary 

draft(s)/bill(s),  the Undersigned assigns to the Bank all money that may become due and 
receivable on maturity date.

	   up to and including 

	
(amount in words) being the proceeds due under the above referenced Letter of Credit.

2.2 	 The Undersigned warrants that it has received, as of the date of this assignment, no payments 
outside or under the above referenced Letter of Credit.

2.3 	 The Undersigned hereby authorises the bank to collect and receive those payments, in whatever 
form made, and authorises the Bank to sign on behalf of the Undersigned any endorsements, 
receipts, or acknowledgements that may be required from the Bank's receipt of such partial 
payments under the above referenced Letter of Credit.

2.4 	 The Undersigned shall on demand indemnify the Bank from and against all claims, demands, 
payments, losses, costs, liabilities, charges, expenses and other consequences which may arise 
or result from the processing or handling of the enclosed documents.

2.5 	 In the event of confiscation of funds for any reason, the Bank will not be held responsible for any 
losses incurred.

2.6 	 In the event of non-payment from the Issuing Bank due to fraudulent documents being 
presented by the Undersigned, the Banks is entitled to demand payment from the Undersigned.

3. SANCTIONS
3.1 	 We acknowledge that it is your policy to comply with any economic and/or financial sanctions 

and/or restrictive measures which are administered from time to time by the United States 
of America, the United Nations, the European Union, the United Kingdom, the United Arab 
Emirates or the respective governmental institutions and agencies of any of the foregoing, 
including without limitation the Office of Foreign Asset Control of the US Department of 
Treasury applicable to you or any of your subsidiaries (the 'Sanction')

3.2 	 We acknowledge that you will not process or engage in transactions which may result in 
a breach of Sanctions and that you may take any steps that you may consider necessary to 
ensure compliance with Sanctions.

3.3 	 We acknowledge that neither you nor any of your subsidiaries will be liable for any costs, 
expenses, loss or damage whatsoever associated directly or indirectly with the application or 
potential application of Sanctions to this instruction

4. JURISDICTION / GOVERNING LAW
4.1 	 This letter is governed by the laws of UAE and the federal laws of the United Arab 

Emirates as applied by the courts of UAE. We submit to the non-exclusive jurisdiction of 
the courts of UAE in connection with any dispute arising under or in connection with the 
latter.

5. COMMISSION & FEES
5.1 	 Commission and fees on each transaction processed/service provided by the Bank shall be 

calculated in accordance with the applicable Schedule of Charges related to tariffs for wholesale 
banking, which are available on the website of the Bank (www.uab.ae) unless otherwise agreed 
with the client.

1. المستندات 
1. 1	 بصــرف النظــر عــن نعليماتنــا، نؤكــد أن البنــك العربــي المتحــد يحتفــظ الطعــن ضدنــا علينــا 

فــي حــال عــدم الوفاء/عــدم الدفــع
لا يترتــب علــى البنــك العربــي المتحــد أيــة مســؤولية عــن أي فعــل أو إغفــال أو تخلــف عــن  	2 .1

فرــعي. وكــيل  أو  وكــيل  أو  مراــسل  لأي  إفلاس  أو  إعــسار  أو  تعلــيق  أو  الــسداد 
ــل أو الخســارة  ــر فــي التحوي ــة مســؤولية عــن أي تأخي ــي المتحــد أي ــب علــى البنــك العرب لا يترت 	 3 .1

الناتجــة عــن صــرف العــملات أثنــاء التحويــل أو فــي ســياق التحصيــل.
ــة و/ ــر أو فقــدان لأي كمبيال ــة مســؤولية عــن أي تأخي ــي المتحــد أي ــب علــى البنــك العرب لا يترت 	 4 .1
أو مســتند أثنــاء النقــل أو عنــد حيازتهــا مــن قِِبــل أي مراســل أو وكيــل فرعــي أو شــركة بريــد 

ســريع / نقــل.
مــا لــم ينــص علــى ذلــك تحديــداً، ســيتم دفــع عائــدات الفاتــورة بمــا يعادلــه بالدرهــم الإماراتــي  	5 .1

بســعر الصــرف المطبــق.
نحــن نفوضكــم بالتصــرف نيابــة عنــا فيمــا يتعلــق بهــذه التوجيهــات، لتعييــن مســتفيدين  	6 .1
أو وكيــل لكــم فيمــا يتصــل بهــذه  أو مرشــح  التوجيهــات كمراســل  آخريــن بموجــب هــذه 
الشــخص. إلــى مثــل هــذا  التوجيهــات  مــن ســلطاتكم بموجــب هــذه  أي  التوجيهــات وتفويــض 

نوافــق علــى أن التحقّّــق مــن المســتندات )حــال الإيعــاز بذلــك( ســيتم إجــراؤه مــن قبلكــم  مــن  	 .7 .1
دون أي مســؤولية تترتــب عليكــم علــى الإطلاق. 

المســتندات  مــن  المرفقــة وغيرهــا  المســتندات  أن جميــع  إننــا نشــهد، علــى حــد علمنــا،  	 .8 .1
المعنيــة بالشــحنة أو البضائــع محــل العقــد كمــا تــم توصيفهــا فــي المســتندات المرفقــة 
هــي مســتندات أصليــة دقيقــة، حقيقيــة، صحيحــة وكاملــة، كمــا أنهــا تتمتــع بكامــل النفــاذ 
يتعلــق  فيمــا  تعديــل  إدخــال  حالــة  فــي  أنــه  نشــهد  الخطــاب.  هــذا  تاريــخ  فــي  والســريان 
ذات  الأخــرى  المعلومــات  وجميــع  وأي  التعــديلات  هــذه  إرفــاق  أيــضاً  تــم  الاعتمــاد،  بخطــاب 

الرــسالة. الصــلة بــهذه 
فــي حــال اعتمادنــا خيــار الرجــوع، علينــا، وباعتبــار قيــام البنــك بتداول/خصــم ســحوباتنا/ 	9 .1

يلــي: مــا  علــى  الوثيقــة  هــذه  بموجــب  نوافــق  فإننــا  المســتندية،  فواتيرنــا 
الآنفــة  المســتندية  الفواتيــر   / الســحوبات  قبــول  أو   / و  دفــع  فــي  تأخيــر  أي  حــدوث  حــال  أ(  	
الذكــر، فإننــا نتعهــد بــأن ندفــع لكــم وفــق المعــدل الافتراضــي الأقصــى المســموح بــه للفائــدة 
ــخ  ــخ اســتحقاق الدفــع حتــى التاري ــر بدءاًمــن تاري ــغ هــذه الســحوبات / الفواتي المســتحقة لمبل

للدفــع   الفعلــي 
ب( نحــن نوافــق بموجــب هــذا علــى أن التــداول / الخصــم الخــاص بكــم لمثــل هــذه الســحوبات/ 	
أو عــدم قبــول  فــي حالــة عــدم دفــع و /  الرجــوع. وعليــه،  يتــم علــى أســاس حــق  الفواتيــر 
الســحوبات/الفواتير المذكــورة إمــا بســبب أي تناقــض نشــأت مــن جهــة البنــك المُُصــدر أو لأي 
ســبب آخــر مــن أي نــوع كان، فإننــا نتعهــد بــردّّ المبلــغ بالدرهــم إليكــم )أو فــي حــال ســحب أي 
الســحوبات/الفواتير أو خصمهــا بعملــة أجنبيــة، نــردّّ المبلــغ بالعملــة الأجنبيــة( الســحوبات/

الفواتيــر فــور اســتلامنا إشــعار عــدم القبــول و / أو عــدم الدفــع، مضــاقاً إلــى مــا ســبق الفائــدة 
المترتبــة وفــق المعــدل الافتراضــي الأقصــى المســموح بــه للفائــدة فــي الوقــت التــي تكــون 
فيهــا قابلــة للتحميــل لعملائكــم بــدءاً مــن تاريــخ اســتحقاق مثــل هــذه الســحوبات/الفواتير 
لحيــن التســديد الكامــل للمديونيــة التــي تمــت بموجــب هــذه الوثيقــة، مضــافاً إليهــا كافــة 

التكاليــف والنفقــات المعنيــة.
ج( كمــا ونتعهــد بإعفائكــم مــن كافــة النفقــات، الخســائر والأضــرار كيفمــا كانــت خســارة  	
عــدم  أو   / و  القبــول  عــدم  نتيجــة  الرفــض  نتيجــة  تتكبدونهــا  أن  يمكــن  او  تتكبدونهــا 
الدفــع و / أو الســداد المتأخــر لــكل كمبيالــة / فاتــورة تــم خصمهــا أو تداولهــا وتعويضكــم 

الصــدد. بهــذا  مــن قبلكــم  إشــعاراً  اســتلامنا  فــور  بالكامــل 
د( نحــن نوافــق بموجــب هــذه الوثيقــة علــى أن هــذا الطلــب ســيكون بمثابــة تفويــض لكــم  	
للخصــم مــن حســابنا بالدرهــم قيمــة الســحوبات/الفواتير بســعر البيــع الســائد للبنــك للعملــة 

الأجنبيــة( مضــافاً إليــه الفائــدة وكافــة التكاليــف والنفقــات الأخــرى.
هـ( بموجب قيــــام البنــــك بتداول/خصــــم ســــحوباتنا/فواتيرنا المســتندية نُُحوِِّل بشكل نهائي  	
ــح المتعلقــة بالعوائــد المســتحقة بموجــب خطــاب  وغيــر قابــل للإلغــاء جميــع الحقــوق والمصال
الاعتمــاد هــذا إلــى البنــك العربــي المتحــد ويتــم بموجــب هــذا الطلــب توجيــه تعليمــات غيــر 
قابلــة للإلغــاء إلــى البنــك المصدر/المفــاوض بتحويــل جميــع المدفوعــات بموجــب خطــاب الاعتماد 
مباشــرةًً إلــى الحســاب المخصــص للبنــك العربــي المتحــد ويُُعــد هــذا التنــازل ملزمًًــا لجميــع 

ــا مــن قبــل البنــك العربــي المتحــد. ــم يتــم إلغــاؤه خطيًً الأطــراف المعنيــة ويظــل ســاريًًا مــا ل
2. إيداع المدفوعات

2. 1	 فــي حــال التقــدم بطلــب الخصــم، فعنــد خصــم البنــك للســحوبات/للفواتير المســتندية، 
يقــوم الموقّّــع أدنــاه بتعييــن جميــع الأمــوال التــي قــد تصبــح مســتحقة القبــض فــي )تاريــخ 

الاســتحقاق(

بما في ذلك 	
 

	
)المبلغ بالكلمات( كونها العائدات المســتحقة بموجب خطاب الاعتماد المشــار إليه أعلاه.

2. 2	 يضمــن الموقّّــع أدنــاه أنــه لــم يتلــقّّ، حتــى تاريــخ هــذا التنــازل، أي مدفوعــات خــارج نطــاق خطــاب 
الاعتمــاد المشــار إليــه أعلاه أو بموجبــه.

يفــوض الموقــع أدنــاه البنــك، بموجــب هــذه الوثيقــة، بتحصيــل واســتلام تلــك المدفوعــات،  	 3 .2
ــاه علــى أي تظهيــر  بــأي شــكل مــن الأشــكال، ويفــوض البنــك بالتوقيــع نيابــة عــن الموقــع أدن
أو إيصــالات أو إقــرارات قــد تكــون مطلوبــة بالنســبة لإيصــالات البنــك بخصــوص مثــل هــذه 

المدفوعات الجزئية بموجب خطاب الاعتماد المشار إليه أعلاه.	 
2. 4	 يتعهــد الموقــع ادنــاه بتعويــض البنــك )عنــد الطلــب( مقابــل جميــع المطالبــات أو الطلبــات 
مــن  وغيرهــا  والنفقــات  والرســوم  الالتزامــات  أو  التكاليــف  أو  أوالخســائر  المدفوعــات  أو 

العواقــب التــي قــد تنشــأ أو تنتــج عــن إدارة المســتندات المرفقــة.
2. 5	 فــي حالــة الحجــز علــى الأمــوال لأي ســبب كان، لــن يكــون البنــك مســؤولًاً عــن أيــة خســائر 

متكبــدة.
2. 6	 فــي حالــة عــدم ســداد المدفوعــات مــن قِِبــل البنــك المُُصــدِِر بســبب مســتندات مــزورة يقدمهــا 

الموقعــون أدنــاه، يحــق للبنــوك مطالبــة الموقعيــن أدنــاه بمثــل هــذا الســداد.
3. العقوبات

تدابيــر  ماليــة و/أو  اقتصاديــة و/أو  الامتثــال لأي عقوبــات  تقــوم علــى  بــأن سياســتك  نقــر   	1 .3
أو  المتحــدة  الأمــم  أو  الأمريكيــة  المتحــدة  الولايــات  لآخــر  وقــت  مــن  تعدّّهــا  التــي  تقييديــة 
الاتحــاد الأوروبــي أو المملكــة المتحــدة أو الإمــارات العربيــة المتحــدة أو المؤسســات والــوكالات 
الحكوميــة المعنيــة بــأي ممــا ســبق ذكــره، بمــا فــي ذلــك، علــى ســبيل المثــال لا الحصــر، مكتــب 
مراقبــة الأصــول الأجنبيــة التابــع لــوزارة الخزانــة الأمريكيــة المطبــق عليكــم أو علــى أي مــن 

الشــركات التابعــة لكــم )"العقوبــة"(
تــؤدي  قــد  عمليــات  فــي  بالإنخــراط   تقــوم  أو  بمعالجــة   تقــوم  لــن  بأنــك  نقــر  نحــن   	2  .3
الامتثــال  تراهــا ضروريــة لضمــان  قــد  أي خطــوات  تتخــذ  قــد  وأنــك  العقوبــات  خــرق  إلــى 

. ت بــا للعقو
3. 3	 نحــن نقــر بأنــه لا يجــوزأن تترتــب عليكــم أو علــى أي مــن الشــركات التابعــة لكــم أيــة مســؤولية 
ذات صلــة بتكاليــف أو نفقــات أو خســارة أو ضــرر مــن أي نــوع يرتبــط بشــكل مباشــر أو غيــر 

مباشــر بالتطبيــق أو التطبيــق المحتمــل للعقوبــات المفروضــة علــى هــذه التوجيهــات.
4. الاختصاص القضائي /القانون النافذ

4. 1	 يخضــع هــذا الخطــاب لقوانيــن دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة والقوانيــن الاتحاديــة لدولــة الإمــارات 
العربيــة المتحــدة كمــا هــو مطبــق مــن قبــل محاكــم دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة. نحــن نخضــع 
للاختصــاص القضائــي غيــر الحصــري لمحاكــم دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة فيمــا يتعلــق بــأي نــزاع 

ينشــأ بموجــب أو فيمــا يتعلــق بالمســألة الأخيــرة.
5. العمولات والرسوم

5. 1	  يتعيّّن إحتساب كافة العمولات والرسوم المعنية بكل عملية تتم معالجتها/خدمة يتم 
تقديمها من قِِبل البنك وفق جدول الرسوم المُُطبّّق بشأن تعرفات الخدمات المصرفية 

للشركات والمتوفّّرة على الموقع الإلكتروني الخاص بالبنك  )www.uab.uae(، إلا في حال 
تم الإتفاق مع العميل على خلاف ذلك.
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